

伊橋収入役就任

財政の健全化 を図る

収入役
伊橋 佳辰

に厳しい時代を迎ました。

こうした中で、人々の

生活価値観の多様化、少
子高齢化社会の到来など

町を取り巻く状況は、大
きく転換しようとしてお

り行政の責任は重大なも
のがあります。

時代の流れを良く見極
め、財政の健全化を図り
微力ではありますが、向

後町政の一翼を担い21世
紀に向けて、うるおいの

ある快適なまちづくりに
全力投球することをお誓
い申し上げ、就任のご挨
拶といたします。

さて私こと、6月23日
付で収入役を拝命し改め
て職責の重大さを痛感し

ているところであります。

社会情勢は急激な円高
と長期不況により、非常

監査委員

花澤 平 氏
(橋場)

6月23日付で行
政運営に識見を有
する監査委員とし
て就任しました。

教育委員

大木 弘 之 氏
(篠本一区)

6月23日付で教
育委員に大木弘之
氏・高橋英博氏が
就任しました。

町教育委員会の構成は次のとおりです。

委員長 林 勝(小川台)
職務代理 伊藤敬止(尾垂六区)
委員 平山和敏(谷中)
委員 大木弘之(篠本一区)
教育長 高橋英博(辻)

高橋教育長就任

町と学校との パイプ役

教育長
高橋 英博

かも町行政に暗い私の任
にたえうるか心配ですが

皆様のご支援、ご協力を

いただきながら、がんば
つていく所存です。

光町小中学校在職27年
の経験をもとに、特に町

と学校とのよいパイプ役
となり、双方がよく見通
せるパイプになるために

精進いたします。そして
21世紀に生きる明るく活
力あふれた人づくりに、

この度は、はからずも
皆様のご推挙によりまし
て、教育長の重責を担わ
せていただくことになり

ました。誠に身にあまる
光榮です。浅学非才、し
願いします。

この度は、はからずも
皆様のご推挙によりまし
て、教育長の重責を担わ
せていただくことになり

ました。誠に身にあまる
光榮です。浅学非才、し
願いします。

5月14日、篠本2区谷对抗
親睦ソフトボール大会が開
かれました。今大会は、悪
天候で5年振りの大会とな
りました。女性を含め小学
生から71歳までの幅広い年
齢層で行われたプレーには
応援団も加わり、賑やかな
大会となりました。集落の
方がこれだけ集まることは

他にはないとのことでした。
会場でお弁当を広げる和や
かな光景も見られました。
表彰式・谷ごとの反省会
等1日たっぷり集落のみな
さんがあふれあいました。
大会となりました。



笑顔のプレーが続きます

ハローつづら



厳かに式が行われた

厳粛に天王様

古屋集落の男衆が正装し
て6月11日に天王様に集ま
りました。3年前からいま
り日の6月14日の前後に行
われるようになりました。

天王様は、疫病消除の神と
して信仰を受けている京都
八坂神社の分身です。この
日は、玉串の奉てんなど嚴
肅な式が行われ、午後から
招いて奉納カラオケ大会が
開かれ、得意ののどを披露
しました。

通信員 遊馬とし子(古屋)